
 

 

Job Title: Aesthetician   
Location: For-Rest Spa, Bathurst, New Brunswick   

 
About Us:   
For-Rest Spa is a nature-inspired wellness retreat dedicated to holistic well-being, where mind, 
body, soul, and nature align. We prioritize rest and balance, offering a serene escape that 
integrates mental, emotional, social, and creative rejuvenation. Our tranquil setting allows 
guests to find deeper relaxation and renewal, guided by the rhythm of nature.  
 
We are currently seeking a skilled and compassionate Aesthetician to join our wellness team. If 
you’re passionate about helping people look and feel their best—both inside and out—this is an 
opportunity to contribute to our guests’ holistic rejuvenation journey. 

Responsibilities: 

●​ Perform a variety of skincare and body treatments, including facials, waxing, relaxation 
treatments, manicures, and pedicures (regular polish and shellac). 

●​ Conduct skin analysis and recommend personalized treatment plans, products, and 
follow-up routines. 

●​ Maintain a clean, welcoming, and relaxing treatment environment. 
●​ Stay updated on industry trends, new techniques, and products to continually enhance 

guest experiences. 
●​ Collaborate with other wellness professionals on our team to ensure an integrated 

approach to health and beauty. 
●​ Offer guidance and education to guests on at-home skincare practices for long-lasting 

results. 

Qualifications: 

●​ Certified Aesthetician with training from a recognized institution. 
●​ Valid license to practice aesthetics in New Brunswick (or eligibility to obtain). 
●​ Previous experience in a spa or wellness environment preferred. 
●​ Strong interpersonal and communication skills; ability to provide a calming presence for 

guests. 
●​ Passion for holistic wellness and a commitment to delivering exceptional guest 

experiences. 
●​ Detail-oriented, with high standards of cleanliness and professionalism. 

 

 



 

What We Offer: 

●​ Competitive compensation. 
●​ Ongoing training opportunities and professional development. 
●​ A supportive, nature-inspired workplace that encourages personal and professional 

growth. 
●​ Access to retreat facilities and discounts on services and products. 
●​ A warm, inclusive, and collaborative team culture centered on well-being. 

How to Apply:​
Please send your resume and cover letter to info@forrestchaleur.ca detailing your 
qualifications, relevant experience, and why you’d like to join the For-Rest Spa team. 

Join us at For-Rest Spa and become part of a team that nurtures inner beauty, fosters holistic 
wellness, and helps guests reconnect with themselves in a serene, natural setting. We look 
forward to welcoming you! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Titre du poste : Esthéticienne 
Location: For-Rest Spa, Bathurst, New Brunswick 

À propos de nous :   
For-Rest Spa est une retraite de bien-être inspirée par la nature et dédiée au bien-être 
holistique, où l'esprit, le corps, l'âme et la nature s'alignent. Nous donnons la priorité au repos et 
à l'équilibre, en offrant une évasion sereine qui intègre le rajeunissement mental, émotionnel, 
social et créatif. Notre cadre paisible permet aux clients de se détendre et de se ressourcer en 
profondeur, guidés par le rythme de la nature.  
 
Nous sommes actuellement à la recherche d'un(e) esthéticien(ne) compétent(e) et 
compatissant(e) pour rejoindre notre équipe de bien-être. Si vous êtes passionné(e) par l'idée 
d'aider les gens à paraître et à se sentir au mieux de leur forme, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur, 
c'est l'occasion de contribuer au voyage de rajeunissement holistique de nos hôtes. 
 
Responsabilités : 

●​ Effectuer une variété de soins de la peau et du corps, y compris des soins du visage, 
des épilations à la cire, des traitements de relaxation, des manucures et des pédicures 
(vernis normal et shellac). 

●​ Effectuer une analyse de la peau et recommander des plans de traitement 
personnalisés, des produits et des routines de suivi. 

●​ Maintenir un environnement de traitement propre, accueillant et relaxant. 
●​ Se tenir au courant des tendances du secteur, des nouvelles techniques et des 

nouveaux produits afin d'améliorer en permanence l'expérience des clients. 
●​ Collaborer avec les autres professionnels du bien-être de notre équipe pour garantir une 

approche intégrée de la santé et de la beauté. 
●​ Offrir des conseils et une formation aux clients sur les pratiques de soins de la peau à 

domicile pour des résultats durables. 
 
Qualifications : 

●​ Esthéticien(ne) diplômé(e) d'une institution reconnue. 
●​ Permis valide pour pratiquer l'esthétique au Nouveau-Brunswick (ou admissibilité à 

l'obtenir). 
●​ Expérience antérieure dans un spa ou un environnement de bien-être de préférence. 
●​ Solides compétences en relations interpersonnelles et en communication ; capacité 

d'offrir une présence apaisante aux clients. 
●​ Passion pour le bien-être holistique et engagement à offrir des expériences 

exceptionnelles aux clients. 
●​ Soucieux du détail, vous êtes très exigeant en matière de propreté et de 

professionnalisme. 
 
 



 

 
Ce que nous offrons : 

●​ Une rémunération compétitive. 
●​ Des possibilités de formation continue et de développement professionnel. 
●​ Un lieu de travail positif, inspiré par la nature, qui encourage le développement 

personnel et professionnel. 
●​ L'accès à des lieux de retraite et des réductions sur des services et des produits. 
●​ Une culture d'équipe chaleureuse, inclusive et collaborative centrée sur le bien-être. 

 
Comment postuler ? 
Veuillez envoyer votre CV et une lettre de motivation à info@forrestchaleur.ca en détaillant vos 
qualifications, votre expérience pertinente et les raisons pour lesquelles vous aimeriez vous 
joindre à l'équipe de For-Rest Spa. 
 
Rejoignez-nous au For-Rest Spa et faites partie d'une équipe qui cultive la beauté intérieure, 
encourage le bien-être holistique et aide les clients à se reconnecter avec eux-mêmes dans un 
cadre naturel et serein. Nous nous réjouissons de vous accueillir ! 
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